

Dimanche 6 janvier 2019 : Solennité de l'Épiphanie

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Que l'étoile qui s'est levée pour montrer le chemin vers Jésus, brille dans notre Diocèse en synode. Marchons ensemble et soyons des témoins convainquants du Royaume de Dieu.

Les sœurs Dominicaines de Béthanie

NOUVELLE EPIPHANIE, NOUVEAUX MAGES

Regarde,
les Rois Mages apportent des cadeaux,
toujours plus beaux, toujours plus
plaisants.

Le premier apporte des iPhones et des
tablettes,
Du maquillage et des massages,
Des chèques-cadeaux et des voyages.
C'est bien, disent les gens,
Ce mage me plaît,
Je laisse filer les autres...
C'est Noël qui continue...
Mais à Noël il m'a manqué quelque
chose...

Le second s'approche gêné
- Et que nous apportez-vous ? disent les
gens.
- Rien de concret, désolé.
J'apporte un peu de paix dans les
familles disloquées,
Un peu de tolérance dans les rapports
humains,
Un peu d'accueil, de compassion, de
réconfort.
Un peu de vision positive sur la Vie

Un peu d'espoir et de bonne humeur,
Rien de concret certes, mais de
l'humain,
Oui de l'humain.
Finalement, disent les gens,
On n'y avait pas pensé mais c'est vrai,
On en a tant besoin.
C'est ce cadeau qu'il nous faut.

- Et le 3^{ème} alors ?
Il ne sert décidément à rien !
Où est-il ? Il est déjà parti ?
- Non, il attend devant chez toi,
Que tu lui ouvres la porte.
Il t'apporte
Le sens de l'autre et même de l'Autre,
Il t'apporte le sens de ta Vie,
Il t'apporte la Vie elle-même,
La Vie Eternelle
- C'était pas dans la liste de mes cadeaux
de Noël...
- Non, c'était **Le Cadeau de Noël !**

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 13 janvier 2019 : Le Baptême du Seigneur

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Seigneur, que ce temps fort de notre Eglise en synode permette à tous les baptisés de notre Diocèse de retrouver la grâce de leur Baptême et, à l'écoute de l'Esprit-Saint, de travailler ensemble à l'avènement de ton Règne.

Les sœurs de la charité – la communauté des clairs-soleil

OUVRE-NOUS TON CIEL !

Le baptême de Jésus,
c'est une image comme une autre,
tant représentée par les artistes, mais
qui Te rend humain, Jésus.
Comme nous,
Tu es venu dans ce monde,
Tu as été baptisé.
Tu t'insères dans notre monde
et l'on Te sent davantage comme notre
frère.

Mais ce baptême me montre aussi
l'attitude de Jean-Baptiste,
un homme simple,
qui ne veut pas prendre ta place,
qui ne cherche pas sa gloriole
personnelle.
Donne-moi cette humilité de ne pas
jouer les gros bras,
de ne pas me vanter de ce que je fais,
de ne prendre la place de personne
mais de laisser la place.

Enfin, mon Dieu, ouvre ton ciel !

Quand Jésus est baptisé, une voix se fait
entendre :
« Celui-ci est mon fils bien aimé ! »
Ouvre ton ciel pour chacun d'entre
nous,
pour nous dire, à nous aussi,
« Tu es mon fils bien aimé »
Ouvre ton ciel à chaque baptême
pour que chaque parent sente l'amour
que Tu as pour leur enfant,
redis encore cette phrase :
« Celui-ci est mon fils bien aimé »
Ouvre ton ciel, dis encore la phrase
magique
à ceux qui se croient mal-aimés, perdus,
abandonnés !

Seigneur,
Tu peux ouvrir ton ciel facilement
pour nous susurrer ta petite phrase :
« Tu es mon bien-aimé ! »

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 20 janvier 2019 : 2^{ème} dimanche du temps ordinaire

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Seigneur, que ce temps fort de notre Eglise en synode permette à tous les baptisés de notre Diocèse de retrouver la grâce de leur Baptême et, à l'écoute de l'Esprit-Saint, de travailler ensemble à l'avènement de ton Règne.

Les sœurs de la charité – la communauté des clairs-soleil

MERCI POUR TOUT

Merci pour tout, Jésus,
Merci pour l'Alliance entre Dieu et son peuple,
Merci de nous avoir invités à des noces,
Merci d'avoir changé l'eau en vin,
de changer toutes les eaux de nos vies en vins de noces.

Merci d'avoir trouvé une solution à ces gens qui n'avaient plus de vin, comme Tu trouves des solutions à nos questionnements quotidiens,
Merci d'avoir commencé ton ministère par un miracle, comme Tu en réalises parfois dans ma vie, sans que je Te l'aie demandé ou sans que je m'en rende compte.

Merci pour les dons de l'Esprit dont Saint Paul parle dans sa lettre,
Merci pour ceux que Tu m'as donnés, et merci pour ceux que Tu as donnés à d'autres

mais pas à moi,
Merci pour cette diversité déposée dans la nature et dans les êtres.

Tu vois, nos grand-mères disent qu'on ne sait plus dire merci à notre époque,
alors j'essaie de rattraper le temps perdu et je Te dis Merci.

Merci pour ce que je vois
Merci pour ce que je ne vois pas !

Merci pour mes limites et mes fragilités,
elles me rappellent mon humanité !
Merci pour tout,
Et pardon pour mes indifférences !

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

Dimanche 27 janvier 2019 : 3^{ème} dimanche du temps ordinaire

PRIÈRE POUR LE SYNODE

La parole est Vie et redonne Vie. Que nous soyons assoiffés de cette Parole qui est source de guérison. Seigneur accorde nous la grâce de vivre de cette parole et de l'annoncer à tous ceux qui ont soif et faim de la Vérité car tu es la Vérité.

La communauté Lazare de Béthanie

POUR UN MONDE SOLIDAIRE

Le corps ne fait qu'un
Il a pourtant plusieurs membres....
différents.
Or nous sommes le Corps du Christ
Chacun de nous est membre de ce
corps...
différemment.

Eh oui, Seigneur, nous oublions souvent
que nous sommes différents.
Les chrétiens, les hommes
ne sont pas tous issus du même moule.
Il n'y a pas d'uniformité,
il n'y a pas de vérité unique,
Ce qui nous unit, c'est la confiance en
Toi.

Alors, aide-nous à ne pas nous jalouser,
aide-nous à accepter nos différences,
aide-nous à admettre que l'autre peut
nous être utile,
que l'autre peut nous apprendre bien des
choses,
être plus doué
pour construire, servir, enseigner,
communiquer.

Dans les conflits qui nous tracassent
actuellement,
rends la part à chacun,
Merci à ceux qui font avancer les
choses,
Merci à ceux qui revendiquent pour les
plus petits,
Merci à ceux qui protègent chacun,
Merci à ceux qui arbitrent,
Merci aux hommes et aux femmes de
conviction.

Mais de même que ma jambe et mon
poumon
sont totalement différents,
qu'ils peuvent servir, et me servir, et Te
servir,
tous, mais différemment,
aide nous à communier tous ensemble
au bien-être du monde,
en visant le bien commun,
et pas seulement l'intérêt personnel.

Il faut de tout pour faire un monde...
solidaire

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 3 février 2019 : 4^{ème} dimanche du temps ordinaire

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Merci, Seigneur, pour le partage, la réflexion et la prière suscités par le Synode ; que ce soit pour chacun d'entre nous une occasion de faire un pas de plus sur le chemin qui nous conduit vers Toi...Vérité.

La communauté des frères des écoles chrétiennes – Levier

L'AMOUR

Ah, l'Amour !
Tout le monde le chante, le proclame, le vante,
mais il en manque tellement dans notre société.

L'Amour naît dans les cœurs,
mais il a pour ennemis la routine,
le manque de dialogue,
Seigneur, mets-le en priorité,
cet amour de l'autre qui passe avant soi.

L'Amour est ton premier commandement,
L'Amour de Dieu d'abord, mais on T'oublie,
on place d'abord l'amour de soi, puis l'amour des biens.
Seigneur, fais nous revenir à la source de la Vie.

L'Amour des autres est ton second commandement,

mais le profit, l'intolérance ou l'indifférence
nous font oublier ceux que Tu as désigné comme frères.
Seigneur ouvre nos yeux aux idées des autres,
au malheur des autres, aux injustices criantes,
et fais nous réaliser que le service de l'autre
est une source de joie.

Oui, l'Amour !
J'aimerais qu'il déborde de moi,
et trop souvent je suis asséché,
ayant peur de me perdre moi-même.
Seigneur, que ton amour pour chacun déteigne sur moi car
sans Amour je ne suis rien,
et sans Toi je ne suis rien.
« *L'Amour ne passera jamais !* »

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

Dimanche 17 février 2019 : 6^{ème} dimanche du temps ordinaire

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Seigneur, nous te rendons grâce pour la réflexion entreprise depuis l'ouverture du Synode pour redynamiser notre diocèse. Que l'Esprit-Saint nous aide à poursuivre nos efforts pour vivre dans ce monde à la lumière des Béatitudes.

La communauté des Sœurs de l'Alliance à Villersexel

HEUREUX LES PAUVRES

Il ne fait pas bon être grand aujourd'hui
Pas bon être puissant,
Pas bon se mettre en avant et vanter ses exploits,
Pas bon s'enorgueillir de ses mérites
Pas bon dire « Moi je »,
Pas bon avoir les honneurs de la presse
Pas bon chercher le pouvoir, la puissance et la richesse !.

Tu nous le dis clairement :
« *Heureux les pauvres* »
Celui qui ne compte que sur Toi.

Tu nous le dis par la bouche de Jérémie :
« Maudit l'homme qui met sa foi dans le mortel,
qui s'appuie sur un être de chair,
tandis que son cœur se détourne du Seigneur. »
Tu nous le dis par la bouche de David :
« Heureux l'homme qui met sa foi dans le Seigneur. »
Par la bouche de Paul :
« Si nous avons mis notre espoir
dans le Christ pour cette vie seulement,

nous sommes les plus à plaindre de tous les hommes, »
et par la bouche de Luc :
« Heureux, vous les pauvres de cœur :
le Royaume des cieux est à vous! »

Alors, si on n'a pas compris, c'est qu'on est sourd.
C'est vrai pourtant, qu'on n'a pas compris :
Les pauvres ne sont pas si heureux que ça,
Et nous, nous, qui sommes moins pauvres,
nous ne nous sentons pas trop menacés
par cette sorte de malédiction qui nous est adressée.

Alors, Seigneur, crée en nous le manque,
La pauvreté qui nous met sous ta protection,
L'humilité qui Te laisse la place,
La sagesse qui nous met au service des autres
La simplicité qui nous fait descendre de notre piédestal
Laisse-moi avoir besoin de Toi !

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

Dimanche 24 février 2019 : 7^{ème} dimanche du temps ordinaire

PRIÈRE POUR LE SYNODE

L'évangile de ce jour, "force de conversion spirituelle" interpelle chacun de nous. Que la grâce de ce synode nous aide à répondre sincèrement à ce que Dieu nous demande, devenir dans notre monde de violence ce que nous sommes : image de son Fils bien aimé.

La communauté des Travailleuses Missionnaires au foyer Saint François-Xavier

JE T'AIME

Ce n'est pas long à dire, un « Je t'aime »

Un « Je t'aime » sincère
qui redonne à l'autre la confiance qui le fait avancer.

Ce n'est pas long et pourtant c'est parfois difficile.
Peur de s'engager, peur de se dévoiler,
peur du malentendu.

Combien de « Je t'aime » on attend
parfois en vain,
Du conjoint, du père ou de la mère
Des enfants, des amis.
Tu vois, Seigneur,
Ce n'est déjà pas simple de le dire avec
les miens.

Et Toi Tu nous dis aujourd'hui :
« Aimez vos ennemis,
faites du bien à ceux qui vous haïssent.
Souhaitez du bien à ceux qui vous
maudissent,
priez pour ceux qui vous calomnient. »

Là, Tu ne vois pas que Tu nous
demandes un peu trop ?

Et Tu nous dis de pardonner,
De prêter sans réclamer,
De tendre l'autre joue,
Là, je ne me vois pas faire ça.
Et pourtant, c'est la seule condition
Pour dire « Je t'aime » en toute vérité.
Il suffit d'essayer de dire « Je t'aime. »

Ce « Je t'aime » adressé à l'homme,
Tu me l'as dit à moi aussi
Le jour de mon baptême.

Je suis aimé de Dieu,
Et ça me donne confiance !

A mon tour et sincèrement, je dis :
« Je T'aime » à Toi mon Dieu ;
Et à toi aussi qui me lis aujourd'hui.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Appelés à être disciple-missionnaire, nous te prions, Seigneur, pour toutes les personnes qui prennent une part active au travail du Synode. Que ta grâce lui fasse porter les fruits de vitalité spirituelle, de renouveau, dont notre Eglise a besoin pour traduire la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ, aujourd'hui.

Sœurs de la Divine Providence de Ribeauvillé

**LES VALISES TROP LOURDES
(Pour l'acolytat de Jean-Pierre)**

Quand j'ai été désigné pour la mission
Il m'était impossible d'emmener
Ma voiture, mon vélo, tous mes bouquins
La douane ne les aurait pas acceptés.

Je suis monté dans l'avion
On m'a dit « Faut faire attention
La valise c'est 23 kilos
Au-delà, c'est beaucoup trop. »

Qu'est-ce que j'emporte alors ?
Mon ordinateur, mon bréviaire, ma bible,
Des pulls pour l'hiver, des godasses, deux
paires ?
Et puis ma carte bleue, pour acheter ce que
je veux !
Ah, l'argent !
Peut-on s'en passer vraiment ?

Le jeune homme riche n'a pas pu.
« Vends ce que tu as
Et puis viens et suis-moi ! »
Il est fou celui-là !
Me séparer de tout ce qui m'appartient ?
De tous ces biens à quoi je tiens ?
De mes attaches matérielles ?
De mes richesses pêle-mêle ?
Non, trop dur !
T'as pas une autre voie qui me rassure ?

Jean-Pierre a entendu un appel, la voix
Qui lui disait « Viens et suis-moi »
Aujourd'hui, il vient poser un pas décisif.
Quelle confiance ! il faut pour le faire !
Sa famille est associée au projet,
comme Joseph au projet de Dieu sur Marie.

On en a tant besoin Seigneur
De gens qui Te suivent sans peur
De gens qui fassent ce qu'on ne sait pas
faire
De prêtres qui nous rassemblent en prières
De diacres qui nous rappellent la charité
De gens qui abandonnent tout
Parce que Tu es le Tout
De gens qui clament l'Evangile
Même quand ce n'est pas facile
Parce que le seul chemin réel
Conduit vers la Vie éternelle
Que nous Te demandons de façon
solennelle
De le prendre bien sous ton aile.

Donne-lui Ta force
A lui qui s'efforce
De donner Tout de sa Vie,
Comme tant n'ont pas su le faire avant lui.
Et comme ceux qui ont pu le faire avec lui.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 10 mars 2019 : 1^{er} dimanche de carême

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Père, ton Eglise en synode se tourne vers Pâques et choisit de "revenir à Toi". Eveille nos cœurs à ta présence, donne-nous faim de ta Parole. Que l'Esprit fortifie la foi de nos communautés et nous garde "les yeux fixés sur Jésus", ton Fils vainqueur du mal.

Sœurs de la Sainte Famille - communauté de Rioz

TENTATIONS ET PROMESSES

A lire ton Évangile du 1^{er} Dimanche de Carême,
j'ai l'impression de me trouver en 1^{ère} semaine de campagne électorale.

On Te soumet à la tentation du magique :
changer les pierres en pain.
Comme il Te serait facile de claquer du doigt pour obtenir ce que Tu veux.
Beaucoup plus de gens viendraient à Toi !

Comme il est facile de faire des promesses,
de dire que le pouvoir d'achat augmentera, que le chômage diminuera,
que la dette sera annulée.
Non, luttons pas à pas !

On Te soumet à la tentation du prestige, du succès :
Jette-toi du haut du temple !
Comme il Te serait facile de céder à la tentation du superman et du paraître.
Tout le monde reviendrait à Toi.

Comme il est facile de soigner son image, de se montrer partout,
comme il est plus difficile de s'occuper de chacun.
Donne-nous la simplicité !

On Te soumet à la tentation du pouvoir et de la puissance.

« Je te donnerai tous les royaumes de la terre ».
Comme il est prétentieux de vouloir posséder, dominer,
et comme il est bien meilleur de se mettre au service.
Quel est le plus important des projets,
s'allier pour dominer, pour gagner,
ou s'unir pour aimer ?

Seigneur, en ces moments de conquêtes et de promesses,
fais que nos représentants ne se laissent pas aller à toutes les tentations
mais qu'ils gardent à l'esprit que les promesses ne nous apporteront pas le bonheur,
mais plutôt le travail, le service, la simplicité, la miséricorde.

Et donne-moi le même état d'esprit,
que je ne me laisse pas attirer par la domination et le paraître,
pour qu'avec toi dans 40 jours,
je sois capable d'être avec Toi,
un petit parmi les petits,
un vulnérable parmi les vulnérables,
un homme simple parmi les hommes,
comme Tu l'as été,
pour les accompagner
et pas les diriger.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

Dimanche 17 mars 2019 : 2ème dimanche de carême

PRIÈRE POUR LE SYNODE

Seigneur, comme tes disciples, tu nous entraînes à l'écart, sur la montagne ; Là, tu leur révèles ton visage éblouissant de lumière, et la voix du Père te désigne comme son Fils bien-aimé. Sur la route du carême, tu nous laisses entrevoir ta gloire de ressuscité. En nous mettant à l'écoute de ta Parole et des voix de notre monde, que notre prière accompagne tous ceux qui travaillent au synode afin qu'ils soient en harmonie avec ce que tu proposes pour ton Eglise.

La communauté des prêtres de la maison Saint Joseph

JEÛNER ET BOUGER

Depuis 10 jours,
Tu nous recommandes le jeûne,
le partage et la prière.
Et apparemment,
Tu n'aimes pas les canapés mon Dieu,
le sur-place, l'immobilisme.

À Abraham, Tu demandes de quitter son
pays, et de partir à l'inconnu,
migrant dans un monde nouveau.

Et Abraham t'obéit,
Abraham s'en va,
Abraham a confiance,
et il deviendra grâce à Toi le Père des
Croyants.

À Pierre Jacques et Jean,
Tu demandes de Te suivre,
Tu veux les emmener à l'écart,
sur la montagne,
car il faut sortir de nos routines
pour Te rencontrer.

Et ils se rendent compte,
dans ce voyage extraordinaire

que Tu es le Dieu qu'ils doivent suivre,
et qu'avec Toi ils se sentent bien.

Alors nous ?
Que nous demandes-tu ?

Certainement de sortir de nos canapés,
de nos télévisions, de nos consoles, de nos
réseaux sociaux,
de jeûner et de bouger,
de nous bouger pour te suivre.
De nous bouger pour prier avec d'autres,
de nous bouger pour partager,
de nous bouger pour donner du temps,
pour mettre nos capacités au service
d'autres,
de sortir de nos routines pour faire du
nouveau.

Donne-nous la même confiance qu'à
Abraham,
Pierre, Jacques et Jean
pour Te suivre
et s'émerveiller de Toi.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 24 mars 2019 : 3ème dimanche de carême

PRIÈRE POUR LE SYNODE

« J'ai vu la misère de mon peuple ». Seigneur, tu te révèles Dieu proche de ton peuple. Nous te prions, pour nos délégués synodaux et pour chacun de nous : que ton Esprit donne à notre Eglise de rester attentive aux plus démunis spirituellement.

Les Sœurs de la charité - communauté Saint Joseph

POURQUOI TANT DE MALHEUR ?

Je lis 2 choses dans l'Évangile de Luc :
« Les victimes de la chute de la tour de Siloé,
Pensez-vous qu'elles étaient coupables ? »
Et puis, la parabole du figuier
Où le vigneron supplie le propriétaire de la vigne
De ne pas couper le figuier,
Espérant encore une récolte future.

Oui, 2 choses, Seigneur,

D'abord notre incompréhension
Devant les tremblements de terre,
Les raz de marée et les cyclones,
Au Mozambique et au Zimbabwe,
Les tsunamis et autres catastrophes.

Notre incompréhension
Devant les guerres injustes,
Le conflit israélo-palestinien,
Les morts quotidiens de Syrie,
Les attentats en Nouvelle Zélande, au Pays-Bas,

Tous ces gens qui n'ont rien demandé.

Notre incompréhension devant la maladie,
L'accident, les loupés de la vie.
Beaucoup de nos contemporains
Se détournent de toi,
T'accusant de ne rien faire !

Et pourtant,
Tu es le vigneron qui veut bêcher autour du figuier,
Pour lui donner une chance.
Tu es la victime qui veut tendre la main à toutes les victimes du monde.
Tu es Celui qui nous invite
A porter du fruit
Pour que le Mal ne triomphe pas.
Oui, Seigneur,
Viens en aide à ceux qui souffrent
Et fais nous aller plus loin
que nos plaintes ou notre incompréhension !
Fais nous nous retrousser les manches !

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26

Dimanche 31 mars 2019 : 4ème dimanche de carême

PRIÈRE POUR LE SYNODE

« Les publicains et les pécheurs venaient tous à Jésus pour l'écouter. » Comme le Père, nos bras sont-ils grands ouverts pour accueillir et cheminer avec les chercheurs de Dieu ? Élargis, Seigneur, l'espace de notre tente.

Les Frères Franciscains à la Chapelle-des-Buis

LE FILS PERDU, C'EST MOI

C'est moi qui pense que je peux
me débrouiller sans Toi
C'est moi qui Te dis :
« Laisse-moi ma part d'héritage,
laisse-moi m'éloigner,
lâche-moi les baskets,
l'Eglise, ça ne m'intéresse plus »

Trop souvent, je Te néglige,
Ma part d'héritage, c'est ma vie,
Et je ne T'en remercie pas assez.
Mon dialogue avec Toi, c'est la prière,
Et je la marmonne sans faire attention.

Alors, comme le fils prodigue,
je m'en vais loin de Toi.
Pas besoin de Dieu dans mon boulot !
Pas besoin de Dieu dans ma vie de tous les
jours,
Pas besoin de Dieu dans ma vie amoureuse
ou amicale
Pas besoin de Dieu pour gérer mon budget,
Pas besoin de Dieu pour ne pas voir ceux
qui souffrent à côté.

Pas besoin de Dieu !
Le fils perdu n'a plus besoin de son Père,
Moi je n'ai plus besoin de Dieu,
J'habite mon smartphone, mon iphone,
pas mon église !

Et puis un jour la tuile !
Les amis s'éloignent
pour ne plus m'entendre gémir.
Le smartphone et l'iphone
ne répondent plus.
Je suis seul.
Plus de boulot, d'ami, de solution.
Qui appeler ?

Le psaume de ce jour me le dit :
*« Un pauvre crie ; le Seigneur entend :
il le sauve de ses angoisses » Ps 33*

Je me tourne de nouveau vers Toi,
Tu m'écoutes et me parles.
Tu es mon Confident de la Prière
Tu ne me laisses pas tomber
Comme le Père du Fils prodigue,
Qui décide de revenir,
Tu m'attends sur la route.

Aide-moi à comprendre
Que je peux toujours compter sur Toi,
Que je peux toujours reprendre la route vers
Toi,
Comme en ce Carême,
Même si je me suis éloigné.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu